

前投票所は非常に混雑し、投票するのに1時間以上待つ状況が起きたり、二和公民館の期日前投票所も、投票に来た駐車場待ちの車が道路に並び、二和向台駅周辺は交通マヒ状態がおこりました。習志野台出張所も同様です。

近年、期日前投票をする有権者が増えている中で、期日前投票所の改善は緊急課題となっています。今回は特に投票日の天気が悪いと予報されていたため、

されました。また、期日前投票所の設置場所も公共施設だけではなく商業施設への設置も行われ、多くの有権者に利用されていました。

改善を求めました。
選挙管理委員会
「他市の設置個所数
多いことは認識し)
市として今の数で「
は思つてないので、
向上できるよう努め
答えました。

私のまちに米軍は来るな



【勤労青年が減少】という県の説明にも「全体の約半数の生徒がアルバイトなどで働いている」と異論が出され、統廃合計画撤回を求める意見が相次ぎました。

されました。また、期日前投票所の設置場所も公共施設だけではなく商業施設への設置も行われ、多くの有権者に利用されていました。

選挙管理委員会事務局長は「他市の設置個所数は船橋市よりも多いことは認識している。船橋市として今の数で足りているとは思つてないので、投票環境を向上できるよう努力したい」と答えました。

また、当田の投票所についても、駐車場が遠くて歩行が困難な方が投票に行けない場所があり、投票所の総点検と改善を求める、選挙管理委員会事務局長は「関係機関と調整を図りながら必要な措置を講じていきたい」と答えました。

大混雑の期日前投票所改善求める

「勤労青年が減少」という県の説明にも「全体の約半数の生徒がアルバイトなどで働いている」と異論が出され、統廃合計画撤

回を求める声も上がりました。様々な事情のある生徒を切り捨てる大問題であり、県は高校統廃合を撤回すべきです。

日本共産党市議会議員とともに、習近平総書記に抗議と中止を要求。1月7日から16日まで沖縄「スバルタン旅団」、12日に行われることになつていま

機事故が続き、
なり、沖縄中で
乗中止を求める声
上がっています。
の最中に船橋に
訓練を行うとい
の。許すわけに
きません。

◆憲法守り活かす3000万署名で 安倍9条改憲ストップ

2018年1月15日 No. 915

日本共産党船橋議員団 ミニマムズ

日本共産党国会議員団千葉事務所 043-302-2005
県会議員 丸山慎一 047-424-6347
<市議団控室 436-3030 FAX 420-7201>
市会議員



年度。同年度に行
徳定時制課程の募
集を停止し、在校
生は船橋定時制に
転学させます。ま
た普通科を改編
し、総合学科を設
置する方向です。

「なくしてはならない会場からは異論が相次ぎました。」
「高校なくすな」

質疑応答で行徳定時制の生徒は、「納得できない。私たちはアツトームな雰囲気の中、少人数でも仲よく学び合い、互いに高め合って、
「いい」と言います。よつて統合しキヤリア教育（生き方・あり方をえる教育）を充実させ、将来の進路を充実させると述べました。

が払えない子を見殺しにするのか。いじめ被害者や年の離れた生徒が筆顔で学び、地域と交流する高校生活は幸せだった」との内容で、「子どもたちの未来を奪ってはならない」と訴えました。

負担増も深刻です。南行徳駅～東船橋駅間の通学定期代は月655円、半年で3万5420円です。また県は定時制の給食（一食3百円）を来年度廃止する方針です。（裏面く）

る。なくてはならない学校だ」と発言しました。別の生徒は「人付き合いが苦手だが、行徳定時制に入り救われた。先生は複雑な家庭環境の話も親身に聞き、私たちも先生に意見が言える。社会性云々は心外だ」と声を震わせました。

同校教職員は「初めて統合の理由を知った。本校入学者は7割が不登校経験者で、学び直しの場でもある。少人数教育は必須だ」と発言。別の教員は卒業生の要望書を紹介。